

"LAHGGLO"

Siège : 6 rue du 4 septembre 38000 Grenoble Tel/fax : 04 76 87 64 67

RAPPORT D'ACTIVITES ANNEE 2006

Cette année, le bureau élu après l'assemblée générale de 2005, le 30-11-2005, a travaillé régulièrement, chacun de ses 9 membres ayant pris une responsabilité pour la gestion et l'animation de LAHGGLO. Pour ce faire une permanence est assurée le mardi de 10h à midi et le bureau se réunit le 3^{ème} mercredi à 17h chaque mois. Un accord mis au point avec le CLUQ (Comité de Liaison des Unions de Quartiers) et la ville de Grenoble, nous permet d'utiliser les locaux du 6 rue du 4 septembre et de bénéficier de la grande compétence de la permanente Janig Mouro. Début 2007 l'achat d'un bureau et d'une armoire, nous permettra - enfin ! de ranger et classer les nombreux documents actuellement stockés en vrac; ceci n'est possible que grâce à la subvention que nous a accordée le Conseil Général ; nous l'en remercions.

Les activités que nous allons maintenant vous présenter sont nombreuses: il faut insister sur leur "dénominateur commun" : LA PARTICIPATION DES HABITANTS. C'est dans cet esprit que nous essayons d'être non seulement présents et auditeurs, mais aussi d'apporter les points de vue de nos associations (quand nous les connaissons !) et, en retour, de vous faire savoir ce qui est dit sur les sujets traités.

LES ACTIVITES

I - DEMOCRATIE ET PARTICIPATION

Une commission mixte se réunit sur ce sujet le premier lundi du mois. En 2006 des membres de LAHGGLO y ont participé aussi régulièrement que possible. Cette commission est ouverte à tous ceux qui le désirent et le peuvent.

Sur ce même sujet, nous sommes invités par les élus de Grenoble-Alpes-Métropole (la Métro) aux samedis matins de La Palud à la Tronche (3 réunions en 2006). Une information insuffisante a probablement été la cause d'un nombre trop restreint de représentants d'habitants.

Nous sommes invités depuis trois ans à participer au Réseau Régional de Démocratie Participative. En 2006 : une réunion à Villefontaine, une à Charbonnières, une à Nyons et une à La Tronche, commune à la Métro et à la Région.

Nous avons participé, les 20 et 21 octobre à Dijon, aux 10èmes rencontres de l'ADELS (Association pour la Démocratie et l'Education Locale et Sociale) en commun avec des représentants des Conseils de Secteurs de Grenoble.

Participation aux Rencontres Nationales des Conseils de Développement à Perpignan les 12 et 13 octobre.

Nous étions activement présents au congrès du CARNACQ (Carrefour National des Associations et Comités de Quartiers) le 25 novembre à Marseille. Le thème des Risques Majeurs y a été présenté par Serge Gros, Président du Comité d'Actions des Ruines de Séchilienne; un groupe de travail national y a été décidé sur ce thème, il sera animé par Grenoble.

II - AMENAGEMENT

Depuis sa création LAHGGLO a organisé plusieurs réunions publiques sur ce thème général. En 2006 des sujets plus spécifiques et d'actualité ont été inscrits à notre calendrier:

Le P.D.U. (Plan de Déplacements Urbains) : 6 réunions de travail organisées par le SMTC (Syndicat Mixte des Transports Collectifs) et 3 réunions publiques à l'initiative de LAHGGLO en collaboration avec le Conseil De Développement (C2D) : 2 au foyer St Bruno à Grenoble, 1 à Seyssinet- Pariset.

SILLON ALPIN : 2 réunions de travail à l'invitation de la METRO. Ce thème est important car, en particulier le PDU et le Schéma Directeur de la région urbaine grenobloise, s'inscrivent dans l'axe Genève-Valence via Annecy et Chambéry.

SCHEMA DIRECTEUR AMENAGEMENT et URBANISME (SDAU) de la région grenobloise : plusieurs rencontres ou rendez-vous avec le directeur du Syndicat Mixte de Suivi de ce schéma et participation à la rencontre nationale des SCOT (Schéma de Cohérence Territoriale) à Grenoble.

FRICHES INDUSTRIELLES dans l'agglomération grenobloise : 3 réunions d'un groupe de travail du conseil de développement.

III - CHARTE AGRICOLE

La Métro, en collaboration avec l'Adayg (Association pour le Développement de l'Agriculture dans l'Y Grenoblois) a mis à l'étude une charte agricole, sujet qui concerne plus qu'ils ne le croient, tous les habitants de l'agglomération, même les plus urbains : 3 réunions au conseil de développement, une publique organisée par LAHGGLO à la chambre d'agriculture.

IV - AGENDA 21

Présentation à notre assemblée générale, le 30 novembre 2005, par madame Catherine Brette, conseillère générale déléguée à "l'agenda 21" du département : participation de LAHGGLO à une réunion publique à Grenoble et une à St-Egrève.

V - POLLUTION ET MALADIES : cancers etc.

LAHGGLO a organisé une réunion publique sur ces sujets avec des interventions de médecins et de spécialistes.

VI - DECHETS:

Un groupe de travail du conseil de développement et de la Métro a chargé Georges Oudjaoudi président de OZD (Objectif Zéro Déchet) d'une mission sur le traitement des déchets : 3 réunions publiques à Eybens, Grenoble, St-Egrève

VII - RISQUES MAJEURS

LAHGGLO a continué à suivre le problème très inquiétant des ruines de Séchilienne ; d'une part par solidarité avec le "Comité d'Actions des Ruines de Séchilienne", son président Serge Gros, et avec le soutien de Jean Cabanne (ingénieur EDF) et, d'autre part, pour que les habitants et les responsables de la Métro sachent qu'ils sont tous concernés et qu'ils soient informés.

VIII -LOGEMENT

La crise du logement, surtout social, est très grave dans l'agglomération comme dans toute la France. Un travail d'études, de réflexions et de rencontres est réalisé dans le groupe "Réflexe-logement" du conseil de développement : LAHGGLO y est présente.

Par ailleurs, les logements et foyers pour personnes âgées sont notoirement insuffisants dans tous les quartiers du "Territoire Grenoblois" : nous participons à l'association "Alertes" qui, entre autres questions, suit ce problème.